Réconciliation

à l'aide d'émoticônes, d'images et de pictogrammes.

Peut être utilisé avec tous les groupes de caté, et convient particulièrement bien à des enfants autistes.

<u>- En amont</u>, aider les enfants à comprendre ce qui est bien et ce qui est mal en plaçant une émoticône joyeuse sur une feuille, et une émoticône triste sur une autre.

En faisant choisir des images aux enfants (chambre bien ou mal rangée, dispute, sourire...) leur faire placer sous la bonne émoticône.

Les images jointes sont libres de droit...

<u>- Dans un deuxième temps</u>, travailler sur « la maison de Jésus c'est ton cœur ». Jésus aime arriver chez nous quand notre cœur est bien rangé. (et c'est plus facile!). On peut alors retravailler avec les images qui ont été utilisées avant pour découvrir ce qui est bien et mal.

On aura soin de choisir des images qui correspondent bien aux enfants accompagnés.

Proposition du petit film de Théobule sur l'Enfant Prodigue : revenir vers son Père et faire un câlin met Jésus en joie (https://www.theobule.org/recherche/?q=fils+prodigue)

Qu'est ce qui peut aider pour changer de comportement ?

Voir les images de prière seul, en groupe ou à l'église

-préparer à vivre le sacrement :

Ne pas hésiter à mimer le déroulement du sacrement entre catéchistes pour que les enfants se familiarisent avec la démarche. On peut aussi présenter des photos qui illustrent le déroulé du sacrement.

Faire choisir des images ou des picto représentant ce qui encombre le cœur puis les accompagner pour voir le prêtre, en restant à distance pour préserver la confidentialité, mais visible pour rassurer si besoin.

On aura pris soin de bien spécifier au prêtre comment les enfants ont été préparés et la manière de les recevoir.















shutterstock.com • 1100968679

















